

EVENTO EN EL POLIDEPORTIVO

Con saldo positivo concluyó torneo de tenis de mesa organizado por Club San Gabriel



LA SERIE UNIVERSITARIA se dio cita en el Polideportivo.

La lluvia no fue impedimento para que durante la tarde del domingo recién pasado, y bajo la organización del Club Deportivo Social y Cultural San Gabriel, se realizara el Campeonato de Tenis de Mesa en dos categorías.

La competencia se inició con el desarrollo de los grupos. Es así que la llave de la categoría debutante, la universitaria, en la que compitió Hernán Valdés, representante del Instituto Profesional Virgíno Gómez, terminó por titularse campeón de dicho torneo.

En la categoría Todo Competidor, fue José Bastián Muñoz, representante del Team "Perfumes Muñoz", quien se alzó con la victoria.

Al cierre de la competencia, los triunfadores se mostraron felices con el desarrollo del torneo. Hernán Valdés agradeció a la invitación "y valoro la organización del Club Deportivo San Gabriel de un evento para el cual nos hemos preparado con nuestros compañeros y con nuestro profesor Roberto Morales".

Más Valdés manifestó su deseo de estar en las próximas competencias. "Aquí hay una gran camaradería y pudimos compartir con estudiantes de otros planteles educativos", añadió.

Por su parte, Bastián Muñoz, ganador indiscutido de la serie todo competidor, dijo esperar "seguir mostrando un buen nivel en las próximas fechas, estoy muy feliz de haber vuelto a compartir con compañeros de años y espero que se sigan dando estas instancias para fomentar este deporte".

La próxima competencia, bajo este formato, se efectuará el próximo domingo 7 de julio en el mismo recinto deportivo.